

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis mengenai peran guru dalam menerapkan pendidikan karakter bagi siswa di MI Darul Ulum Wates Ngaliyan Semarang. Maka dapat disimpulkan bahwa:

Peran guru dalam menerapkan pendidikan bagi siswa di MI darul Ulum Wates Ngaliyan Semarang tahun ajaran 2015/2016 secara keseluruhan dilakukan secara maksimal, dengan didukung dengan program yang telah disusun. Proses penerapan pendidikan karakter yang dilakukan oleh guru melalui beberapa program sekolah seperti shalat dhuha, dhuhur berjamaah, membaca senyap dan sebagainya, yang kemudian diterapkan melalui strategi pemahaman, pembiasaan, keteladan, dan mengingatkan dimulai dari pendidik dan disampaikan kepada peserta didik, yang disesuaikan dengan materi dan keadaan peserta didik.

B. Saran

Dari penelitian yang telah dilaksanakan di MI Darul Ulum Wates Ngaliyan Semarang tentang peran guru dalam menerapkan pendidikan karakter bagi siswa terdapat beberapa saran, antara lain:

1. Bagi Lembaga

Metode dan program pendidikan karakter mulia yang diterapkan harus direlevankan dengan kondisi saat ini. Hal ini akan memperkuat pengaruh nilai dan norma dalam diri peserta didik untuk berubah menjadi pribadi yang lebih baik.

Budaya membaca merupakan hal sangat penting, oleh karena itu pengelolaan perpustakaan serta sarana yang mendukung merupakan hal yang perlu diperhatikan agar peserta didik memiliki jiwa gemar membaca.

Sebaiknya pihak pengurus dan lembaga terus membangun ikatan dan komunikasi dengan orang tua atau wali para siswa, sehingga orang tua dapat ikut memantau perkembangan dan permasalahan terkait dengan peserta didik maupun lembaga dan apapun yang kiranya harus diketahui oleh orang tua.

2. Bagi Pendidik

Pendidik hendaklah memberikan motivasi serta suri tauladan yang baik pada peserta didik, sehingga peserta didik senang untuk mencontoh tingkah lakunya dan menjadikannya sebagai karakter, dan lebih sering memantau kegiatan peserta didik selama di Madrasah maupun di luar Madrasah.

3. Bagi Orang tua

Orang tua hendaknya menyadari betapa pentingnya pendidikan karakter dalam usaha menerapkan nilai – nilai pendidikan karakter pada anak yang relevan dengan pendidikan islam, oleh karena itu pendidikan dan pembinaan karakter sejak dini akan mempengaruhi perilakunya dikemudian hari.